



## Un mois bien chargé !

Juillet s'annonce chaud pour l'AELC ! Des nouveautés dans le domaine juridique et l'Altertour à accueillir. On y croit et on y bosse !

On vous l'annonçait dans la newsletter de Juin, des changements se profilent au niveau juridique !

Nous avons décidé de lancer une autre démarche qui se distingue des recours contre le permis de construire et le permis de défricher. C'est **Maître Alice Terrasse** qui va s'occuper de notre dossier avec un nouvel angle d'attaque. Elle est spécialisée dans le **droit de l'environnement**.

**Pour étoffer notre démarche, des écologues, spécialisés dans des domaines différents, soutiens de l'AELC depuis plusieurs mois, recensent depuis début Mai les espèces présentes sur le site du Carteyrou.** Suite à ces travaux, une réunion s'est tenue entre Maître Alice Terrasse, les écologues

représentants des associations (LPO Occitanie, SHF = Société herpétologique de France, Nature en Occitanie) et des membres de l'AELC.

Nous avons décidé de déposer auprès de la préfète une demande d'injonction pour qu'elle force TotalEnergies à obtenir une dérogation à porter atteinte aux espèces protégées. Une très large majorité du Conseil d'Administration a voté en ce sens.

Un inventaire des espèces (faune et flore) présentes sur le site a bien été joint au dossier officiel de Total mais la Mrae (Mission régionale d'autorité environnementale) a pointé ses nombreuses faiblesses et insuffisances. Comme nos propres experts l'ont exprimé, des espèces protégées il y en a... Ils vont devoir démontrer une atteinte certaine aux espèces et à leur habitat. C'est un travail de fond, qui leur demande un gros investissement.

D'avance merci à eux !

## **L'Altertour passe dans le Lot !**

Sur un tout autre registre, l'AELC se prépare à accueillir l'Altertour !  
*Quesako ?*

**Altertour** est une association nationale qui existe depuis 2008 et qui organise des balades estivales à vélo à travers la France pour partir à la rencontre de « gens extraordinaires et de lieux extraordinaires » pour **valoriser des alternatives locales et des lieux de résistance.**

Ce sont environ **60 cyclistes qui vont faire étape à Cénevières du dimanche 27 au mardi 29 Juillet.** La municipalité de Cénevières a mis à disposition de l'AELC et de l'Altertour la salle culturelle et le terrain adjacent pour le campement des cyclistes.

A cette occasion, l'AELC a souhaité organiser un évènement festif :

### **le lundi 28 juillet prochain**

devant la salle culturelle de Cénevières

La matinée est réservée à des échanges, activités et moments conviviaux entre l'AELC et l'Altertour. L'après-midi sera ouverte à tout public avec l'organisation d'une « **Fête locale sans Total !** » dont le programme est riche et varié :

**à partir de 15h : Marché d'initiatives locales** (artisans, producteurs et associations locales)

**à 16h30 :**

- **Spectacle de conte « Mosaïque »** avec Michel Galaret
- **Balade botanique** avec « les balades de Biscotte » (*Places limitées pour la balade et le conte*)

**à 18h30 : Concert de FBY** (*impro Funk-Groove-Blues*)

**à 20h : Chorale Bazar** (*Karaoké vivant*)

**Et tout au long de l'après-midi, des animations seront proposées :**

- un atelier banderoles, masques, fresque, chants avec le collectif « Sous les panneaux la Rage »
- une balade-jeu de piste familial par l'association « Les Pierres Vivent »
- des animations et jeux en bois à disposition pour petits et grands !

Il y aura de quoi s'abreuver et se restaurer sur place !

Pour que cet évènement soit une réussite, **nous avons encore besoin de bénévoles** pour l'installation le dimanche 27 juillet, pour le service buvette et restauration le jour J, et le rangement le mardi 29 !

Si vous êtes dispo sur 1, 2, 3 journées, ou 1, 2, 4h, n'hésitez pas à nous contacter par mail [aelc@solairelot.fr](mailto:aelc@solairelot.fr) ou par téléphone 07 63 03 87 84.

*Un grand merci à Lisa et Juliette pour le dessin et graphisme de la superbe affiche de l'évènement ! (conçue en 1 semaine et demi!)*

## Réponse aux déclarations de la préfète du Lot

Un article publié par la Vie Quercynoise le 12 juin dernier et intitulé "[il faut se préparer à un monde à +4°](#)", rapporte les **déclarations de Mme La Préfète du Lot Claire Raulin** sur sa politique de développement de production d'énergies renouvelables dans le département.

Les collectifs et associations du RRAL se sont mobilisés et ont rédigé une **lettre de réponse à ses propos sidérants**.

L'AELC, après vote à la majorité de son CA, s'est portée signataire de cette lettre que vous pouvez consulter [ici](#).

## Adhésion, ré-adhésion ou don à l'AELC !

C'est toujours le moment d'adhérer, ré-adhérer ou de faire un don à l'association !  
C'est possible sur notre site internet :

Adhérez !

Donnez !

ou par voie postale en adressant votre chèque à l'ordre de l'AELC (*n'oubliez pas d'inscrire votre adresse mail au dos*) :

Mairie de Cénevières  
163, route de Saint-Martin  
46330 Cénevières.

**AELC**

163 route de Saint-Martin, 46330, CENEVIERES

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}  
Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

